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Я даже не ожидал, что так можно работать с планетой

  

(отзывы)

  

  

Дмитрий Калинин

  

Доброго времени суток Наталья и Владимир!

  

Хочу рассказать о проведенных Вами вебинарах, на которых я присутствовал.

  

Это 4 вебинара по работе с планетой и установлению мира на ней.
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Огромная познавательная информация, такие знания точно не достанешь и нигде не
купишь. Очень много узнал того, что не увязывалось с моим представлением о планете,
о людях, о расах и т.д. Вибрационный уровень вебинаров практически соответствовал
моему уровню (был, наверное, больше, но я себя чувствовал очень комфортно,
приподнято, легко).

  

По своей сути работа, проведенная на вебинарах, с моей точки зрения, впечатляет, я
даже не ожидал, что так можно работать с планетой, с правительствами разных стран,
с людьми и с собой. Результаты я видел в новостях – то вот- вот начнется кризис или
война в Турции или Европе, после Нашей работы новостные сайты молчат или перешли
на другие темы, не связанные с войнами и т.д. Лидеры стран вдруг садятся за стол
переговоров, наступает перемирие и т.д. ЗДОРОВО. (А страх за выживание человека и
планеты все-таки есть, остался…)

  

Вебинар 19 марта 2016 г – работа с семейными эгрегорами.

  

Очень ценнейший материал – думал и читал с точностью до «наоборот». Вибрационный
уровень вебинара был огромен. Было все, как вы говорили – ноги стали тяжелыми,
ступни ног и рук горели. В голове шумело и «штормило» так, что как говорится
«выносите всех святых». После вебинара еще 2-3 часа тело «гудело». Удовольствие от
работы по теме вебинара получил высочайшее. Информация о семье (жена, дочь) – а
ведь, правда, любви-то я и не ощущаю, только сострадание и поддержка («мужской»
подход, наверное, как и у всех военных – только поддержка, остальное все на систему;
в семейном роду по линии и отца, и матери – как говорится, от казака с Георгиевскими
крестами до современного полковника, прошедшего 2 мировую войну, да я и сам
военный). Тема очень интересная и необходимая. Буду разбираться.       

  

 Для себя сделал вывод о том, что, похоже, «поздновато спохватился», но жаловаться
не буду – как идет, так и едет, главное не торопиться (такая информация идет изнутри,
интуитивно чувствую). Если есть время, работаю с собой, особенно по поднятию
вибрационного уровня –  использую записи со школы 2013-2014 годов и Ваши работы,
которые появляются на сайте Школы Вознесения, а также с дисков, которые приобрел.

  

СПАСИБО Вам огромное.
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Янис Оппе

  

Дорогая Наталья!

  

Как приятно увидеть Вас в ролике! Ваш сайт развивается! Поздравляю!

  

Отдельное спасибо за статью "Покаяние". Вы ввели ясность после тех 2 статьей о Нине.
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